

Los coros de Aconcagua se reunieron este sábado en un familiar encuentro coral

Tal como se anunció en ediciones pasadas, el sábado 20 de julio se realizó un encuentro coral de invierno en el Teatro Roberto Barraza del Liceo de Hombres. A la instancia acudió **Diarrio El Trabajo** para conversar con **Jorge Gaete Calderón**, músico y director de Camerata Aconcagua, grupo organizador.

El evento duró casi dos horas, en el que se presentó Camerata Aconcagua, Coro de Niños del Instituto Abdón Cifuentes (IAC), Coro

de Profesores Luis Navarrete Vera, Coro Esperanza, Coro Adulto Mayor y los invitados del Coro Integral de la Universidad de Santiago de Chile (USACH).

«Siempre se queda el corazón súper llenito, llenito de cariño musical. Para la gente que ha tenido la posibilidad de estar en un escenario, sabe que es adictivo el estar ahí y lograr, primero, ser cómplice con sus cantantes y luego, cómplices con el público.

«Lograr llevar al público a un estado

emocional definido por la música, eso es espectacular, y además la respuesta del público nos impulsa a seguir trabajando aún más», expresó Gaete.

En cuanto a su financiamiento, Camerata Aconcagua postuló el año 2023 a un Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR): «ese fondo estaba destinado para vestuario y amplificación, que era lo que estábamos estrenando el día de hoy (sábado), entonces para eso nosotros quisimos cerrar este proyecto



Los coros del encuentro interpretaron diversos géneros, desde música infantil hasta canciones populares como 'De música ligera' de Soda Stereo. En la foto, Camerata Aconcagua cerrando su presentación.

con un gran encuentro coral», comentó Gaete.

El organizador agradeció también el espacio que desde la dirección del Liceo Dr. Roberto Humeres se le otorgó. «Yo creo que Camerata es una de las agrupaciones más activas que hay

en todo el Valle. Nosotros hacemos varias presentaciones durante el mes en distintas partes. Entonces generalmente tenemos acceso a que nos presten.

«Afortunadamente la directora del liceo nos prestó el teatro con gusto. No es la primera vez que cantamos acá, es un excelente lugar, muy amplio, y bueno, ya es nuestra casa», señaló.

Gaete además mencionó que Camerata Aconcagua está abierta a nuevos integrantes y que quienes tengan interés en el canto, se pueden comuni-



Jorge Gaete Calderón, músico y director de Camerata Aconcagua, grupo organizador del encuentro coral.

car a través de sus redes sociales (YouTube, Instagram o Facebook): «un par de integrantes han llegado directamente así, nos vieron cantando en algún concierto, se entusiasmaron y entraron».

Jacqueline León



Un ambiente familiar envolvió al Teatro Roberto Barraza. En la foto, el Coro de Niños del IAC.